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REQUERIMENTO Nº 499/2016 
  

 
Requer informações acerca da 
falta de materiais nos prontos 
atendimentos, especialmente 
cateteres intravenosos 
periféricos flexíveis (abocath).  

 
 
 
 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que este vereador tem sido procurado 

por funcionários da saúde que reclamam da falta de cateteres 
intravenosos periféricos flexíveis (abocath), números 20, 22 e 24, nos 
prontos socorros; 

 
CONSIDERANDO que esse tipo de cateter é o mais 

indicado para quando há necessidade de maior permanência do 
acesso venoso e infusão de maior volume; 

 
CONSIDERANDO que para crianças são usados os 

cateteres de menor calibre – 22 e 24,  
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o 
Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta 
Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Há falta dos referidos cateteres na rede municipal de 

saúde?; 
 
2º) Caso a resposta seja positiva, quais as medidas 

tomadas pela Prefeitura para regularizar essa situação?;  
 
3º) Desde quando esses materiais básicos estão em 

falta?; 
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4º) Com a falta de abocath, como a enfermagem vem 
procedendo no trabalho para suprir o desabastecimento do material?; 

 
5º) Com a falta do abocath 24 é necessária a remoção de 

crianças para a Santa Casa?; 
 
6º) Esses materiais são adquiridos pelo próprio município 

ou são enviados por outra esfera de governo?; 
 
7º) Qual o valor do custo desse material para a rede 

pública de saúde?; 
 
8º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de abril de 2.014. 
 
 
 
 

José Antonio Ferreira 
Dr. José 

                                              -vereador- 
 


